

## EWALD FRANK

### DIMANCHE 01 JANVIER 2023

Chers frères et sœurs dans le Seigneur, aujourd'hui est un jour particulier, et nous sommes très, très reconnaissants au Seigneur de pouvoir commencer le passage de l'année 2022 à la nouvelle année 2023 dans la bénédiction.

Moi aussi, je voudrais vous remercier tous pour vos vœux de bénédiction, qu'ils soient parvenus par courrier, par téléphone ou par mails car, pour moi aussi, c'était un jour particulier. Je suis passé de la quatre-vingt neuvième année à la quatre-vingt dixième année, et je remercie le Seigneur pour la grâce qu'Il m'a accordée de Le servir pendant toutes ces années.

En fait, j'avais préparé un écrit avec vingt-cinq passages bibliques qui devait être posté sur internet afin que tout le monde puisse lire ce que Dieu a mis sur mon cœur pour le nouvel an, mais ensuite, il a été décidé que nous lirions ce texte aujourd'hui. Et nous souhaitons à tous, de tout cœur, la bénédiction de Dieu.

Je demande à frère Borg de commencer tout de suite la lecture, ainsi, tout le monde aura par écrit ce qui va être dit et pourra le relire plus tard. S'il te plaît.

#### À l'Église-Épouse de Jésus-Christ

Je salue très cordialement tous les frères et sœurs du monde entier qui croient au pur message biblique de Dieu et qui vivent maintenant leur préparation pour l'enlèvement, avec la Parole du Seigneur d'Ésaïe 55 :11 : *« Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins ».*

Remercions le Seigneur de ce que nous puissions vraiment croire de tout notre cœur que tout ce que Dieu a dit s'accomplira, doit s'accomplir car la parole du Seigneur ne peut pas revenir à Lui à vide, mais seulement après avoir accompli dans l'Épouse ce qui est nécessaire pour que nous soyons préparés pour l'enlèvement. Je t'en prie.

Les passages bibliques suivants ont pour but de nous montrer ce que le Seigneur Dieu attend de nous, afin que puisse s'accomplir ce que nous attendons de Lui, ce qu'Il veut nous donner par Sa grâce, pour que nous soyons prêts lorsqu'Il reviendra.

Le retour de Christ était dès le commencement l'espérance de tous les vrais croyants. Dans Jean 14 :2-3, notre Seigneur dit : *« Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi ».*

Remercions le Seigneur. Ô, comme nous pouvons être reconnaissants de pouvoir croire la sainte parole de Dieu de tout cœur, et nous savons qu'elle sera une réalité. Le Seigneur reviendra, nous serons ramenés à la maison et serons avec le Seigneur pour toujours. Je t'en prie.

Dans les saintes Écritures, la seconde venue de Christ est mentionnée à maintes reprises : *« ... de même Christ, qui s'est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs, apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l'attendent pour leur salut »* (Héb.9 :28).

Et nous faisons partie de ceux qui l'attendent, de ceux qui se laissent vraiment préparer. Et nous remercions le Seigneur pour le sang de la nouvelle alliance, pour la sainte parole et nous Le remercions pour l'Esprit saint qui nous conduit dans toute la vérité. S'il te plaît.

Il est déjà écrit au sujet d'Énoch : *« C'est par la foi qu'Énoch fut enlevé pour qu'il ne vît point la mort, et qu'il ne parut plus parce que Dieu l'avait enlevé ; car, avant son enlèvement, il avait reçu le témoignage qu'il était agréable à Dieu »* (Hébreux 11:5).

Que le Seigneur nous donne cela à tous. Il y a les deux passages bibliques particuliers : Matthieu 3 verset 17 : *« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection »*, et Matthieu 17 verset 5 : *« C'est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. Écoutez-le »*. Et tous ceux qui l'écoutent vraiment maintenant, c'est sur eux que reposera le bon plaisir de Dieu au saint nom de Jésus. Je t'en prie.

Le Seigneur a également parlé de toutes les choses qui se produiront au temps de la fin, avant le retour de Christ, que ce soit pour ce qui concerne Israël, l'Église ou l'état général dans le monde :

*« Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, quand cela arri-*

*vera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? »*

Jésus leur répondit : « *Prenez garde que personne ne vous séduise... »* Il parla de guerres, de famines, de tremblements de terre, d'épidémies etc. (Mat.24:3-7) et souligna tout particulièrement : « *Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin »* (Mat.24:14).

Disons-le d'un cœur pur : le Seigneur Dieu a accordé Sa grâce pour qu'à notre époque, le message divin originel du salut puisse être proclamé dans le monde entier pour la première fois depuis deux mille ans. Dans tous les réveils depuis la Réforme, certaines choses ont été prêchées, mais jamais sur le thème de la divinité, du baptême, du souper ; jamais le message divin, originel n'a été proclamé tel qu'il fut proclamé au commencement. Et Dieu a utilisé le frère Branham pour nous l'apporter, et Dieu m'a utilisé pour que ce message de salut original puisse être annoncé dans sa forme originale dans le monde entier.

Et maintenant, la fin arrive et nous remercions le Seigneur pour l'accomplissement de la parole en notre temps. Amen ! S'il te plaît.

Dans Luc 21:28, le Seigneur a dit aux Siens, à propos des événements de la fin des temps : « *Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche »*.

Cependant, avant Son retour, tout doit être remis en place dans l'Église, comme au commencement. C'est ainsi que nous le lisons dans Actes des Apôtres 3:21. « *... Jésus-Christ, que le ciel doit recevoir jusqu'aux temps du rétablissement de toutes choses, dont Dieu a parlé anciennement par la bouche de ses saints prophètes »*.

Que le Seigneur soit remercié. Ce que Dieu a annoncé par les prophètes, le Seigneur l'a fait annoncer par les apôtres. L'Ancien et le Nouveau Testament vont ensemble : ici les promesses et là, l'accomplissement.

Et nous sommes vraiment reconnaissants au Seigneur de pouvoir enseigner, croire, baptiser et tout faire aujourd'hui exactement comme nos frères et sœurs l'ont fait au commencement il y a deux mille ans. Le Sei-

gneur a tenu Sa parole et a tout restauré, restitué et remis à sa juste place. S'il te plaît.

Cela inclut la promesse qu'à la fin du temps de la grâce, avant que le jour redoutable de l'Éternel arrive, Dieu enverrait un prophète qui ramènerait le cœur des enfants de Dieu à leurs pères apostoliques. Cette promesse qui est donnée dans Malachie 4:5-6 a été accomplie par le ministère de frère Branham.

En ce qui concerne l'événement de l'enlèvement lui-même, nous lisons dans 1 Thessaloniens 4:14-17 :

*« Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur : nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts.*

*Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement.*

*Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur ».*

Loué et exalté soit le nom de notre Seigneur ! Nous disons cela comme une parole du Seigneur : la résurrection de notre Seigneur est la garantie de notre résurrection, et Son ascension est la garantie que nous serons enlevés au ciel, dans la gloire, lors de l'enlèvement. Alléluia, gloire et honneur à notre Seigneur ! S'il te plaît.

Dans Philippiens 3:20-21, il est encore écrit :

*« Mais notre cité à nous est dans les cieux, d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus-Christ, qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu'il a de s'assujettir toutes choses ».*

La condition pour cela est que la Parole suivante se réalise en nous : *« Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous »* (Rom.8 :11).

Amen ! Nous disons « amen » à cela. C'est écrit et c'est ainsi que cela se passera. L'important est que l'Esprit de Dieu puisse faire Sa demeure en nous, que nous ne nous contentions pas d'exercer des dons, mais que le fruit de l'Esprit puisse réellement se manifester.

Et nous remercions le Seigneur de veiller à ce que l'Esprit de Dieu puisse vraiment faire Sa demeure en nous et habiter en nous, que notre vie soit entièrement consacrée au Seigneur et que l'Esprit Lui-même transforme notre corps mortel, comme cela s'est passé dans notre Rédempteur : Son corps mortel a été transformé et Il est entré dans la gloire. Et nous aussi, nous serons transformés et entrerons dans la gloire. Amen ! Je t'en prie.

Cette promesse sera une réalité vécue, lors du retour de notre Seigneur.

En même temps, nous sommes exhortés à tenir bon et à attendre que Dieu achève Son œuvre par une puissante action de l'Esprit : « *Soyez donc patients, frères, jusqu'à l'avènement du Seigneur.* »

*Voici, le laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à son égard, jusqu'à ce qu'il ait reçu les pluies de la première et de l'arrière-saison.*

*Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l'avènement du Seigneur est proche » (Jacq.5 :7-8).*

*« Et vous enfants de Sion, soyez dans l'allégresse et réjouissez-vous en l'Éternel, votre Dieu, car il vous donnera la pluie en son temps, il vous enverra la pluie de la première et de l'arrière-saison, comme autrefois » (Joël 2:23).*

Rendons grâce au Seigneur car la promesse a été faite dans l'Ancien et dans le Nouveau Testament : Il fera tomber ensemble la pluie de la première et la pluie de l'arrière-saison et une puissante, puissante action de l'Esprit se produira dans l'Église-Épouse, et nous y aurons tous part. Je t'en prie.

Puisque personne ne connaît l'heure exacte de Son retour, nous sommes incités à nous tenir prêts à tout moment : « *C'est pourquoi vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas* » (Mat. 24.44).

Nous devons également prendre à cœur cette Parole sérieuse :  
*« Craignons donc, tandis que la promesse d'entrer dans son repos subsiste encore, qu'aucun de vous ne s'en trouve exclu. »*

Que le Seigneur Dieu fasse en sorte qu'aucun de ceux qui croient maintenant de tout leur cœur, ceux qui croient vraiment de tout leur cœur et croient réellement et à l'accomplissement du ministère que le Seigneur a donné à frère Branham d'apporter le dernier message et ramener toute chose à l'état initial primitif, celui qui croit cela de tout son cœur et en fait personnellement l'expérience car, c'est la période où nous devons nous débarrasser de toute tiédeur, de toute paresse ; nous devons devenir ardents d'esprit, prêts à servir le Seigneur, prendre la chose au sérieux, et le Seigneur pourra ainsi accomplir en nous toute promesse faite à notre égard. S'il te plaît.

*Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à eux ; mais la parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce qu'elle ne trouva pas de la foi chez ceux qui l'entendirent »* (Héb.4 :1-2). Abraham crut Dieu et il vit la promesse s'accomplir et nous aussi nous croyons Dieu et Sa parole et nous verrons l'accomplissement de la promesse.

Tout comme Paul, qui a pris au sérieux son ministère au service du Seigneur, je veux moi aussi recommander aux croyants les Paroles suivantes de l'Écriture : *« Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. »*

*Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait »* (Rom.12:1-2).

Pour cela, que le Seigneur nous accorde à tous la grâce de pouvoir vraiment dire du fond de tout notre cœur : *« Que Ta volonté parfaite soit faite dans notre. Nous sommes à ta disposition, ô Seigneur, en esprit, âme et corps. Fais avec nous ce que Tu as décidé de faire »*. Et cela se fera parce que Dieu l'a promis. S'il te plaît.

*« ... afin d'affermir vos cœurs pour qu'ils soient irréprochables dans la sainteté devant Dieu notre Père, lors de l'avènement de »*

*notre Seigneur Jésus-Christ avec tous ses saints ! » (1 Thes.3:13).*

*« ... portant la parole de vie ; et je pourrai me glorifier, au jour de Christ, de n'avoir pas couru en vain ni travaillé en vain » (Phil.2 :16).*

*« Et ce que je demande dans mes prières, c'est que votre amour augmente de plus en plus en connaissance et en pleine intelligence pour le discernement des choses les meilleures, afin que vous soyez purs et irréprochables pour le jour de Christ, remplis du fruit de justice qui est par Jésus-Christ, à la gloire et à la louange de Dieu » (Phil.1:9-11).*

Frères et sœurs bien-aimés, nous devons lire et relire de tels passages bibliques et demander vraiment au Seigneur que ce que nous avons lu devienne vrai dans notre vie de sorte que nous puissions vraiment nous présenter devant Dieu sans tâches, sans rides, lavés dans le sang de l'Agneau, sanctifiés dans la parole de Dieu, conduits par le Saint-Esprit, afin que tout cela puisse devenir une réalité divine dans notre vie. Je t'en prie.

Notre désir le plus profond est que toutes ces paroles de la Bible s'accomplissent en nous et par nous.

*« Que le Seigneur de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ ! (1 Thes.5:23)*

*« Et maintenant, petits enfants demeurez en lui, afin que, lorsqu'il paraîtra, nous ayons de l'assurance, et qu'à son avènement nous ne soyons pas confus et éloignés de lui » (1 Jean 2:28).*

Ô, pour cela, que le Seigneur donne vraiment la grâce, que personne ne reste en arrière. Je crois que dans la gloire, il n'y aura pas une seule chaise vide. Nous nous assiérons pour le repas et il y aura une foule innombrable.

J'ai vu l'enlèvement, j'ai vu la foule innombrable. Je l'ai vraiment vécu, et je suis reconnaissant au Seigneur de nous permettre de croire que cela se produira vraiment sous peu. Mais le jour et l'heure, seul Dieu les connaît. S'il te plaît.

*« Qui est, en effet, notre espérance, ou notre joie, ou notre couronne de gloire ? N'est-ce pas vous aussi, devant notre Seigneur Jésus-Christ, lors de son avènement ? (1 Thessaloniens 2:19)*

Il s'agit ici de tous ceux que Dieu a élus avant la fondation du monde. C'est à eux que l'apôtre adresse ces sérieuses paroles : *« N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la rédemption » (Éphésiens 4:30).*

Seuls ceux qui font partie de l'Église-Épouse seront scellés ; et c'est à eux que s'adresse cette exhortation sérieuse, de ne pas attrister l'Esprit de Dieu par l'incrédulité et la désobéissance. Mais je crois fermement que ce que l'apôtre a écrit aux frères et sœurs de son temps est encore valable pour nous aujourd'hui : *« Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ » (Philippiens 1:6).*

Frère Branham a accompli son ministère biblique et il a apporté le message qui précède la seconde venue de Christ. Le Seigneur m'a utilisé pour apporter ce dernier message, la Parole révélée, dans le monde entier après son départ. Tous les vrais serviteurs de Dieu proclament la même Parole et distribuent la même Nourriture spirituelle, et c'est ainsi que l'Église-Épouse est amenée à l'unité de l'Esprit et dans le même pas avec la Parole.

Frères et sœurs bien-aimés, en toute humilité, je peux quand même poser la question : Avez-vous déjà entendu qu'un frère s'est présenté après le ministère de frère Branham et a raconté quand il a été appelé, où il a été appelé, ce qui lui a été dit lors de son appel par le Seigneur ? Est-ce qu'il y a eu un seul frère sur la terre dans un pays qui a pu dire après le départ de Branham : en ce jour-là, en cette-heure-là, le Seigneur m'a appelé, m'a donné l'ordre d'aller de ville en ville, d'annoncer la parole et ensuite de distribuer la nourriture, comme frère Branham l'a confirmé le 3 décembre (1962) ?

**Il faut dire qu'un tel appel n'est pas adressé à deux ou trois, mais à un seul.** Il n'y avait qu'un seul Moïse, qu'un seul Josué, qu'un seul Elie, qu'un seul Élisée. Il n'y en a toujours eu qu'un seul que Dieu pouvait vraiment utiliser. **Et tous ceux qui reconnaissent le ministère que Dieu a établi participent au même ministère, à la même annonce et proclameront la même parole.** S'il te plaît.

*« Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva ; celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée » (Matthieu 25:10).*

*« Voici, je viens bientôt ! »*

*« Et l'Esprit et l'épouse disent : Viens ! » (Apoc.22.17)*

Pour l'année 2023, nous nous attendons à ce que Dieu fasse de grandes choses et accomplisse Ses promesses envers chacun d'entre nous. Nous pouvons être certains que Sa Parole exécutera envers tous ceux qui la croient ce pour quoi elle a été envoyée et accomplira ce qu'Il a promis. Amen !

Nous sommes vraiment très, très reconnaissants au Seigneur, et nous pouvons le souligner à nouveau.

Nous regardons en arrière sur toutes les années depuis 1966, et nous remercions le Seigneur de ce que tous les peuples et toutes les langues aient pu être impliqués. Et comme il est écrit, l'Évangile du royaume de Dieu, le message divin du salut, sera annoncé à tous les peuples, et alors la fin viendra.

La fin viendra. Dieu attend seulement que les derniers soient appelés. Mais jusqu'ici, tout est accompli. Mais maintenant, tout va vraiment arriver coup sur coup.

Et nous sommes reconnaissants au Seigneur que nous n'ayons pas du tout besoin de nous fixer dans le temps, mais que tous continuent à vivre leur vie normalement mais tout en étant unis à Dieu dans leur cœur et en vivant leur préparation.

Il me tient vraiment à cœur que tous les jeunes qui ont grandi dans des foyers et des familles croyantes... les enfants deviennent des adolescents, les adolescents deviennent des adultes... et nous avons effectivement fait imprimer mille bibles supplémentaires (en allemand), et je voudrais que tous les jeunes et tous ceux qui souhaitent une bible en commandent une et la reçoivent gratuitement.

Que le Seigneur Dieu accorde Sa grâce afin que tous les jeunes puissent vraiment faire leurs expériences personnelles du salut car le frère Branham a souvent dit : « Dieu n'a que des enfants, que des fils et des filles. Dieu pas de petits-enfants ». **Tous ceux qui sont nés dans des familles de croyants doivent vivre les mêmes expériences de salut.**

Et ici, il y a vraiment une parole sérieuse qui nous a été adressée à tous et qui vient d'être lue : « Ceux qui étaient prêts sont entrés au festin de noces et la porte a été fermée ». Le dernier appel a été lancé, le dernier message a été lancé dans le monde entier.

Et maintenant, je le dis encore une fois : **abandonnons toute paresse, toute tiédeur, tout, et servons le Seigneur ! Ne manquons plus une seule réunion, mais vivons vraiment notre préparation.**

Et je vous le dis : **Dans chaque prédication, il y a quelque chose pour chacun, sans exception.** Et remercions le Seigneur de ce que nous nous sentons personnellement concernés.

Je l'ai dit récemment à quelques frères de cette manière : de la même manière que moi, frère Frank, je peux témoigner : « Le Seigneur Se tenait là, à droite de la fenêtre, et m'a parlé, chaque mot reste pour l'éternité. Il m'a parlé personnellement », **il faut que la parole s'adresse à chacun personnellement**, que le Seigneur interpelle personnellement chacun, là où nous nous trouvons, c'est-à-dire sous la proclamation de la parole de Dieu.

Que le Seigneur bénisse tout le monde en cette année ! Qu'elle soit une année de jubilé, que nous entrions tous en possession de la pleine restauration et que le Seigneur puisse bénir de la richesse de Sa grâce dans tous les peuples, langues et nations.

Remercions aussi le Seigneur pour tous nos frères qui traduisent dans toutes les langues. Merci au Seigneur pour nos frères de la technique. Merci au Seigneur que toutes les prédications hebdomadaires puissent être transmises. Merci à Dieu, le Seigneur, de nous permettre de vivre cette dernière étape consciemment, par grâce.

Et disons-le vraiment devant la face de Dieu : c'est la période la plus importante de toute l'histoire de l'humanité et la plus importante pour l'Église du Dieu vivant.

*Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende ce que l'Esprit a à dire aux églises* par la parole, par le dernier message car, c'est en cela que réside notre préparation, que nous croyons chaque parole, que nous n'avons pas de résistance intérieure et que, comme nous l'avons entendu dans la parole d'introduction : Aucune parole qui est sortie de la bouche de notre Dieu, adressée à toi, à moi, à nous, ne Lui reviendra vide, sans effets, mais elle produira en toi, en moi, en nous ce pour quoi elle a été envoyée et accomplira ce que Dieu a décidé de toute éternité dans Son plan de salut.

Ça, c'est oui et c'est amen, aussi certainement que toutes les promesses de Dieu sont oui et amen et que leur accomplissement se réalisera par nous et à travers nous.

Oh, merci au Seigneur, notre Dieu, merci du fond du cœur de pouvoir le vivre personnellement. L'appel, la mise à l'écart, la préparation, nous pouvons les vivre personnellement par grâce.

Que cette année soit une année bénie du Seigneur, même dans toutes les épreuves par lesquelles nous passons. Les besoins sont partout, mais mettons notre confiance dans le Seigneur. Il est avec nous tous les jours jusqu'à la fin du monde, jusqu'à ce qu'Il vienne nous chercher pour aller à la maison ; alors, toute souffrance sera terminée, tout ce qui était terrestre sera laissé derrière et nous serons enlevés vers notre Seigneur.

Loué et exalté soit le Seigneur.

Soulignons encore une fois que nous croyons à la rédemption totale de l'esprit, l'âme et du corps.

Nous remercions Dieu pour la parole, pour le sang, pour l'esprit. Nous remercions Dieu pour l'Ancien et le Nouveau Testament. Nous remercions Dieu pour tout ce qu'Il nous a donné par grâce. Et nous Le remercions de ce qu'Il reviendra comme notre Seigneur et Sauveur pour nous amener dans la gloire.

Que la gloire Lui soit apportée pour l'éternité !

Soyez bénis par la bénédiction du Dieu tout-puissant dans le saint nom de Jésus ! Amen !